



Unterm Königsturm rollen die Baumaschinen

Innenstadt Das Gelände unterm Königsturm wird zunehmend zur Großbaustelle. Lange lag das Areal der früheren Silberwarenfabrik Ge-

brüder Deyhle brach. Einen ersten Ruck gab die Sanierung der Rechbergschen Scheuer (rechts im Bild). Nun sind die Bauarbeiten der Schatz

projectbau deutlich zu sehen. Das Schorndorfer Unternehmen baut auf dem zentral liegenden Grundstück zwischen Königsturm und Rin-

derbachergasse eine Anlage mit 35 Eigentumswohnungen. Bis Sommer 2020 sollen sie fertig sein.
Foto: Jan-Philipp Strobel